

An das Ratsmitglied
Herrn
Jörn Freynick

25.08.2016

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates
Ihre Anfrage vom 22.08.2016 betr. Schulhof Hemmerich

Sehr geehrter Herr Freynick,

Ihre kleine Anfrage vom 22.08.2016 betr. Schulhof Hemmerich beantworte ich wie folgt:

Frage:

In wie weit sind die Erdarbeiten und die Arbeiten zum Anschluss der Flüchtlingsunterkunft an das Abwasser- Wasser, Strom- und Telefonnetz in Hemmerich auf dem Schulhof abgeschlossen? Im Zuge dieser Arbeiten wurde ein Teil der Asphaltdecke des Schulhofes abgetragen, um in dem darunter liegenden Erdreich eine Abwasserleitung zu verlegen. Bisher wurde dieses Loch wieder mit Erde zugeschüttet und statt der Asphaltdecke Rollsplitt eingefüllt. Plant die Verwaltung eine geschlossene Asphaltschicht wieder herzustellen? Falls Ja, bis zu welchem Zeitpunkt werden die Arbeiten durchgeführt sein? Falls Nein, erläutern Sie bitte die Gründe dafür.

Antwort:

Die Erdarbeiten im Bereich des Schulhofs sind abgeschlossen. Aufgrund von zusätzlichen Arbeiten an der "Dach-Entwässerung" werden ergänzende Erdarbeiten in Kooperation mit dem Dachdecker (Regenfallrohre/Leistungsverlängerung) ausgeführt. Im Bereich der Bushaltestelle bzw. des Gehweges muss noch ein sog. „Kopfloch“ für die Anschlüsse Wasser/Strom/Telekom gefertigt werden. Diese Arbeiten werden im Zeitplan des Ausbaus im September/Oktober 2016 erledigt.

Der Graben ist aufgrund des Maifestes provisorisch geschlossen worden, danach wurden die Arbeiten bis zur Klärung der Dacharbeiten zurückgestellt.

Die Oberfläche auf dem Schulhof wird bis Ende September 2016 wieder mit einer bituminösen Tragschicht und Asphaltbeton geschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister